
8/8 의견일치안에 대해서는 동의하지만 2직 중식시간 30분에 대한 우려가 많습니다
2직 중식시간 30분 운영을 40분으로 검토하겠습니다

중식시간이 40분으로 축소되면서 운영에 맞는 식당투자가 이루어지지 않아 식당의 혼잡함 그리고 줄서기를 

개선하기 위하여 식당에 대한 대대적인 투자를 요구했습니다.

중식시간 축소 문제는 식당개선투자를 통해 줄서기를 없애기 위한 방안으로 검토됐고, 퇴근시간 10분 앞당

기기 위한 선택이었습니다.

10월 31일 시행 전까지 식당 신·증축 및 식당환경개선을 통해 조합원 동지들이 식사하는데 불편함이 없도록 

방안을 마련하였으나 현장여론을 확인해보니 2직 중식시간 30분 축소 운영에 따른 조합원들의 불안감이 많

다는 것을 확인했습니다.

2직 중식시간을 40분으로 운영하더라도 문제가 발생되지 않습니다

2직 추가연장 10분 조정은 중식시간을 40분으로 조정하더라도 생산량 변동이나 임금이 전혀 변동되지 않기 

때문에 중식시간 조정은 시행시점 전에 충분히 검토하여 현장 여론을 반영하겠습니다.

회사의 투자가 이뤄져도 조합원 동지들이 밥먹는 시간이 부족하면, 근무시간을 바꿔서라도 2직 중식 문제를 

불편함을 해결하겠습니다.

찬성을 이끌어 내지 못하면 8/8 시행 공사일정 수립불가로 전환시점을
기약하기 어렵습니다

총회에서 가결되지 않는다면 공사 진행이 중단되어 시행시기가 늦춰지고, 8/8은 기약하기 어려운 상황으로 

갈 수밖에 없습니다. 노동조합은 이러한 사항을 잘 알고 있기 때문에 노사가 합의한 것에 대해 지속적으로 

강제하고 차질이 발생되지 않도록 하겠습니다.

조합원 동지 여러분!

8/8 운영시 발생되는 현안문제는 8/8시행 전 다양하게 검토하고 시뮬레이션을 통해 불편함이 

없도록 철저히 준비하겠습니다. 이번 총회에서 가결될 수 있도록 호소 드립니다.
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